



El Centro de Estudios de Biotecnología Industrial (CEBI) de la Universidad de Oriente, celebró este 2 de noviembre el 30 aniversario de su fundación, con una gran trayectoria desde las líneas de investigación de la biotecnología de setas comestibles-medicinales, la tecnología enzimática y microbiana y el tratamiento biológico de residuales y biorremediación de ecosistemas impactados.



En el acto, se reconocieron con la Placa 75 Aniversario que otorga la Casa de Altos Estudios Oriental a investigadores que cuentan con una gran labor en el campo de las ciencias, la Medalla Rafael María de Mendive y el reconocimiento a los profesionales que llevan 20 años laborando en este centro de investigación. Además de que se le entregó al CEBI el Sello 60 Aniversario del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación, las Ciencias y el Deporte.



En nombre de los homenajeados expresó sus palabras la Dra. C. Rosa Catalina Bermúdez Savón, Directora fundadora del Centro de Estudios de Biotecnología Industrial, quien destacó la labor investigativa del colectivo en la obtención de productos de biotecnología de setas comestibles medicinales como base de aplicaciones alimentarias, nutracéuticas y agroecológicas en tiempos de COVID-19 para la Empresa Provincial de la Industria Alimentaria y el Hospital Militar Joaquín Castillo.



Trabajar para incrementar la innovación, generalización y comercialización de los resultados de la ciencia y la técnica; la participación en los programas de Polo Científico-Productivo y promover el vínculo con otras instituciones del Ministerio de Educación, el sector empresarial y el privado son algunas acciones que nos seguirán perfeccionando como entidad de Ciencia Tecnología e Innovación (ECTI), expresó en sus palabras de clausura la Dra. C. Arelis Ábalos Rodríguez, Directora General del CEBI.

Texto/Fotos: Claudia Argüelles Jimenez